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      Аннотация

    
        
          В ходе выполнения выпускной квалификационной работы выполняются следующие задачи: 1) Выбор основного оборудования электроэнергетической системы; 2) Расчёт установившегося режима работы энергосистемы, аналитически и в программе RastrWin3; 3) Моделирование несимметричного короткого замыкания и расчёт значений токов и напряжений в месте повреждения аналитически и в программе EMTP; 4) Исследование энергосистемы на динамическую устойчивость и реализация мер по её повышению в программе Dymola. В ходе выполнения работы был осуществлен оптимальный выбор оборудования с учётом надежности и экономичности, получен допустимый максимальный и минимальный режим работы энергосистемы, была получена оценка максимальных значений токов и напряжений в месте короткого замыкания и проанализировано влияние различных факторов на их величины и характер изменения во времени, были реализованы мероприятия по повышению динамической устойчивости энергосистемы и рассчитаны предельные времена отключения короткого замыкания до и после реализации этих мероприятий.
        

        
          In the course of the final qualifying work, the following tasks are performed: 1) Selection of the main equipment of the electric power system; 2) Calculation of the steady–state operation of the power system, analytically and in the RastrWin3 program; 3) Modeling of an asymmetric short circuit and calculation of currents and volt-ages in the damage point analytically and in the EMTP program; 4) Analysis of the power system for dynamic stability and implementation of measures to its improvement in the Dymola program. In the course of the work, an optimal choice of equipment was made taking into account reliability and efficiency, an acceptable maximum and minimum operating mode of the power system was obtained, an estimate of the maximum values of currents and voltages in the short circuit point was obtained and the influence of various factors on their values and the nature of changes over time was analyzed, measures were implemented to improve the dynamic stability of the power system and limit times of short circuit disconnection before and after the implementation of these measures were calculated.
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